

Basel, den 16. April 2014

## Rückruf der Mepha-App HCP für Fachpersonen

Sehr geehrte Damen und Herren

In Absprache mit Swissmedic rufen wir unsere neue Mepha-App HCP für Fachpersonen wegen einer fehlerhaften Programmierung zurück. Die App wurde am 1. April 2014 im Appstore und Google Playstore zum Download publiziert. Die App beinhaltet einen Kalkulator, der die Dosierstärke bei der Verabreichung von oral einzunehmenden Antibiotikasuspensionen berechnet. Dabei geht es um folgende Mepha-Antibiotika:

Amoxi-Mepha<sup>®</sup> Suspension, Co-Amoxi Mepha<sup>®</sup> Suspension, Azithromycin-Mepha<sup>®</sup> Suspension, Clarithromycin-Mepha<sup>®</sup> Suspension, Nopil<sup>®</sup> Suspension.

Die Berechnung der Dosierstärken ist in gewissen Fällen fehlerhaft. Die App wurde am 16. April 2014 vom Appstore und vom Google Playstore wieder entfernt. Fachpersonen, die die App zuvor heruntergeladen haben, bitten wir, die App zu löschen und nicht zu verwenden.

Fachpersonen, die die App zur Berechnung der Dosierstärke für Antibiotika bei Kindern bereits benutzt haben, fordern wir dringend auf, die abgegebene Antibiotika-Dosierstärken zu überprüfen, sich mit den betroffenen Patienten in Verbindung zu setzen und an uns per e-Mail ([pharmacovigilance@tevapharma.ch](mailto:pharmacovigilance@tevapharma.ch)) eine Pharmacovigilance-Meldung zu schicken.

Wir bedauern diesen Vorfall sehr und entschuldigen uns in aller Form für die entstandenen Unannehmlichkeiten.

Freundliche Grüsse  
Mepha Pharma AG



Andreas Bosshard  
General Manager



Dr. Magdalene Luther  
FVP, Responsible Person